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in Relazioni e Istituzioni dell’Asia e dell’Africa (MRI) 
8 ottobre 2024 

 
In data odierna, 8 ottobre 2024, alle ore 16.30. è convocato in modalità telematica (aula teams: 

Consigli CdS MRI), il consiglio del Corso di Laurea in Relazioni e Istituzioni dell’Asia e dell’Africa 

(MRI) per discutere il seguente OdG: 

1. Comunicazioni; 

2. Verbali; 

3. Regolamenti; 

4. Programmazione: 

- Elezione coordinatore Cds 

5. Risorse umane: 

6. Studenti: 

7. Processi di Assicurazione di Qualità 

- Presentazione revisione offerta didattica 

8. Convenzioni; 

9. Varie ed eventuali. 

Sono presenti i docenti afferenti al CdS MRI: la coordinatrice, prof.ssa Roberta Arbolino, i 

proff. Antonio Pezzano, Emma Sarno, Flora Sapio, Valeria Saggiomo, Diego Maiorano, Felice 

Farina, Maria Suriano, Francesca Bellino, Enrico Fardella, Domenico Rizzo.  

Sono assenti giustificati i proff.: Miguel Mellino, Alessio Iocchi, Dario Di Conzo.  

Sono nominati la prof.ssa Arbolino presidente del Consiglio e il prof. Pezzano segretario 

verbalizzante. Alle ore 16.35, hanno inizio i lavori. 

La Presidente introduce i lavori, facendo un bilancio del lavoro svolto durante il suo mandato 

di coordinatrice del CdS MRI. La prof. Arbolino illustra i molti traguardi raggiunti e le sfide vinte, 

così come quelle ancora da raggiungere, dando un giudizio più che positivo dell’esperienza di lavoro 

in collaborazione e sinergia con tutti i membri del CdS, che ringrazia sentitamente per il lavoro svolto 

e il supporto dato. Avendo concluso il mandato e avendo assunto anche altri incarichi all’interno del 



dipartimento, la prof. Arbolino non presenta la sua candidatura per il prossimo mandato e invita chi 

si renda disponibile a candidarsi per assumere la carica di coordinatore per il prossimo mandato. 

La prof. Francesca Bellino prende la parola presentando la sua candidatura.  

La prof. Bellino afferma che il suo mandato si impegnerà a proseguire il lavoro 

sull’internazionalizzazione iniziato dalla coordinatrice uscente, Roberta Arbolino, e a lavorare sulla 

riforma didattica, così come abbozzata dal gruppo AQ. Inoltre, afferma che intenderà raggiungere 

questi obiettivi in accordo sia con il collegio del corso di laurea che con gli altri organi di dipartimento 

e di ateneo. 

Prende la parola Emma Sarno augurandosi che il lavoro del nuovo mandato di coordinamento 

prosegua nella metodologia di lavoro collegiale e condiviso che ha contraddistinto la storia di questo 

corso di laurea. 

La prof. Bellino assicura che, in tal senso, il suo mandato sarà in continuità con i precedenti, 

qualora fosse eletta. 

Non essendoci altre candidature per la carica di coordinatore del CdS, il Presidente prende atto 

e invita tutti e tutte ad andare a votare nella sede di Palazzo Giusso il prossimo 16 ottobre. 

Il Presidente, quindi, passa al seguente ordine del giorno, ossia la revisione dell’offerta 

didattica, condividendo la bozza del nuovo programma di studi per l’anno accademico 2025-26. Dopo 

attenta visione e discussione, il collegio approva la revisione in allegato. 

Si passa dunque alle varie ed eventuali. La coordinatrice, prof. Arbolino, annuncia che il prof. 

Antonio Pezzano ha presentato le dimissioni da referente per gli stage e presidente della commissione 

accreditamento, che ha svolto negli anni passati, affrontando anche il complicato periodo della 

pandemia. La coordinatrice ringrazia sentitamente il prof. Pezzano per il lavoro egregiamente svolto 

e accetta le sue dimissioni, nominando il nuovo referente nella persona del prof. Diego Maiorano, che 

accetta l’incarico, a partire dal nuovo anno solare, ossia da gennaio 2025. 

Alle ore 17.30, avendo esaurito tutti i punti all’OdG, il presidente chiude la seduta del Consiglio 

di Corso di Laurea. Del che è verbale letto e sottoscritto seduta stante. 

Il presidente       Il segretario verbalizzatore 

Prof.ssa Roberta Arbolino    Prof. Antonio Pezzano  

        
 

 
 


